
Bonjour à tous, 

 

Je suis Nathalie St-Jacques, agente senior aux droits de passage et membre de 
l’équipe des agents (es) de coordination. Il y a cinq ans, j’ai rejoint Vidéotron 
après mon passage chez Fibrenoire, et depuis, je m’investis pleinement pour 
vous représenter et vous soutenir. 

 

Mon engagement syndical a commencé en 2018, lors des négociations entre le 
CCRI et Vidéotron pour intégrer l’équipe de Fibrenoire. Dès le départ, ma priorité 
a été d’accompagner mes collègues dans cette transition, en leur offrant les 
outils et le soutien nécessaires pour s’adapter à un nouvel environnement 
syndical. 

 

Depuis, j’ai toujours été là pour vous, fidèle à ma promesse d’écoute et 
d’engagement. Chaque défi, chaque question, chaque moment d’incertitude—je 
les ai affrontés à vos côtés. Et aujourd’hui encore, je suis prête à continuer. 

 

Récemment, j’ai mis mon énergie au service d’un projet qui nous concerne tous : 
le comité d’équité et la mise à jour des guides de fonctions. Ce travail est 
essentiel pour garantir un environnement plus juste et mieux structuré pour 
chacun d’entre nous. 

 

Mais pour aller plus loin, vous avez besoin d’une voix forte, d’une représentante 
qui connaît vos enjeux et qui se bat pour vous. Vous avez besoin de quelqu’un 
qui ne lâche pas, qui reste présente et qui fait avancer les choses. 

 

Si vous voulez que votre voix soit entendue, si vous voulez que ces projets 
aboutissent, je suis là pour ça. Mais pour que je puisse continuer à vous 
représenter, j’ai besoin de votre vote. 

 

Alors, est-ce que je peux compter sur vous ? 

 


